



Compañeros

Como teníamos previsto el sábado 21 de Diciembre se jugó el 3º Torneo Interno de Fútbol Banco Columbia.

Ante todo nos pone muy felices y agradecemos la masiva concurrencia. Este año se anotaron 6 equipos para disputar el torneo y varios compañeros asistieron con sus hijos que además de espectadores alentaron a los suyos.

Una vez finalizado los encuentros, realizamos la entrega de premios y posteriormente todos juntos compartimos un excelente almuerzo, donde nunca faltan las charlas y anécdotas que crean un clima distendido, el cual se disfruta mucho y nos permite conocernos aun más.

Desde ya agradecemos a las autoridades del Banco, y la colaboración directa de la Gerencia y el equipo de Recursos Humanos, quienes confiaron en nosotros y nos brindaron todo su apoyo para la realización del torneo.

Desde la Comisión Gremial Interna estamos convencidos que a través de este tipo de eventos las relaciones interpersonales entre los distintos compañeros de Casa Matriz, Sucursales y Dependencias se afianzan y ello es muy importante. Entre todos logramos pasar una jornada llena de competencia y diversión pero sobre todo fomentar la buena convivencia, mayor participación e integración, creando lazos de unidad y compañerismo de todos los que formamos parte de Banco Columbia.

Invitamos a todos a ver las fotos y videos en nuestra página Web www.gremialcolumbiaba.com.ar sección galería multimedia.

Comos siempre saben que pueden contar nosotros, estaremos ahí cuando nos necesiten. Un fuerte abrazo.

Ezequiel Buiz – Claudio Perri
Comisión Gremial Interna – Banco Columbia – Sec. Bs.As.